



QK2057223



2020
(总第168期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW



“中国周边学”发凡：一门交叉学科的诞生 / 石源华 1

论“中国周边学”中的中国意识与理论边界——兼与石源华教授商榷 / 刘雪莲 37

中国中亚研究30年来进展评估 / 曾向红 杨恕 66



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊

全国人文社会科学核心期刊

2020年11月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办

万方数据

| 目录 |

◆ “中国学派”理论争鸣

1 “中国周边学”发凡：一门交叉学科的诞生

..... 石源华

37 论“中国周边学”中的中国意识与理论边界

——兼与石源华教授商榷

..... 刘雪莲

◆ 比较区域与国别研究

66 中国中亚研究30年来进展评估

——基于观察视角与研究主题的评估框架

..... 曾向红 杨 恕

◆ 国际治理

99 论东盟地区论坛的实践功用和理论意义

..... 李晨阳 赵 丽 杨 飞

◆ 国际政治

125 当前德美矛盾的多重原因透析

..... 牛霞飞 郑易平

| CONTENTS |

- ◆ 1 On the Gist of China's Neighboring Countries Studies: The Birth of An Interdisciplinary Discipline
..... Shi Yuanhua

- ◆ 37 On the Chinese Consciousness and the Boundary of China's Neighboring Countries Studies: A Discussion with Professor Shi Yuanhua
..... Liu Xuelian

- ◆ 66 A Preliminary Assessment of China's Central Asia Studies: An Framework Based on Observational Perspectives and Research Themes in Area Studies
..... Zeng Xianghong Yang Shu

- ◆ 99 An Evaluation of Regional Security Regime: Taking the ASEAN Regional Forum as An Example
..... Li Chenyang Zhao Li Yang Fei

- ◆ 125 An Analysis of the Multiple Causes of the Current Conflicts Between Germany and the United States
..... Niu Xiafei Zheng Yiping



期刊名称：《国际观察》
主管单位：教育部
主办单位：上海外国语大学
出 版：上海外语教育出版社有限公司
印 刷：上海叶大印务发展有限公司
发行范围：公开
发 行：上海邮政报刊发行局
出版日期：2020年11月5日
主 编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812
国内统一连续出版物号：CN31-1642/D
邮发代号：4-574
国内定价：20.00元



2020年第6期（总第168期）· 2020年11月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 74905 481200